
Em uma jogada de mestre, Jorginho Mello (PL), agora, 
passa a ter presença também no Republicanos, partido 
que era presidido em Santa 
Catarina pelo ex-governador 
Carlos Moisés. De acordo com 
informações do Portal Making 
Of, o governador Jorginho 
teria feito um acordo com 
o presidente nacional do 
PL, Valdemar Costa Neto, e 
com o presidente nacional 
do Republicanos, Pastor 

Marcos Vieira, para passar a presidência do partido 
ao deputado federal Jorge Goetten, que migra do 

PL para o Republicanos sem 
perder a cadeira. Com isto, os 
acordos selados para as próximas 
eleições não estão mais valendo, 
principalmente em relação ao PSD, 
um dos principais rivais do PL. 
Assim, Jorginho ganha mais um 
partido, enfraquece o rival e inicia 
a campanha de reeleição de 2026 
com alicerces firmes. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O Governo Federal se vê, neste momento, entre o povo 
e o empresariado. Isto porque a taxação ou não das 

compras internacionais até US$ 50 beneficiam alguns, 
enquanto dificulta para outros.

A votação da “Taxa das Blusinhas”, como ficou conhecido 
o projeto que prevê alíquota de 20% do valor dos produtos, 
estava prevista para esta quarta-feira, 5, no Senado 
Federal, dividindo até o próprio governo sobre o tema, já 
que uns pregam a cobrança como uma forma de arrecadar 
recursos para o país, enquanto outros - principalmente a 
oposição - tenta convencer a todos de que essa taxação 
é só mais uma forma de aumentar impostos e prejudicar 
aqueles que compram produtos mais baratos no exterior, 
o que, de fato, irá acontecer. Até a primeira dama, Janja da 
Silva, já se manifestou, esclarecendo que o imposto não é 
para o consumidor, mas para as empresas.

Se aprovado o projeto, as compras de mercadorias da 
Shein, AliExpress e Shopee, por exemplo, já não sairão 
tão vantajosas assim. Por outro lado, o empresariado 

brasileiro, que precisa pagar milhões em impostos, sai 
ganhando, porque o mercado se tornará mais competitivo 
para ele.

O presidente não quer sair por mal dessa, mas o Ministro 
da Fazenda pressiona e as indústrias também.

Com a possibilidade do Senado retomar a taxação de 
compras internacionais, empresas estrangeiras já tentam 
mexer seus pauzinhos para reduzir os danos. Um dos 
pedidos aos senadores é um período de transição para o 
retorno do imposto. Como argumento, elas afirmam que 
a transição daria tempo para que os consumidores atuais 
da plataforma se adequassem à cobrança. Essa adaptação 
também daria tempo para as pessoas que já fizeram 
compras não precisarem pagar mais pela entrada das 
mercadorias no Brasil.

O governo tendencia para a manutenção da taxa, mas a 
oposição está tentando convencer o Senado a derrubá-lo. 

O caso é polêmico e, no final, quem pagará a conta será 
o povo.

Taxação das blusinhas abala imagem do governo

Jorginho com o pé no Republicanos

Teto de vidro
Nesta quarta-feira, 5, o Grupo de Atuação Especial 

de Combate às Organizações Criminosas (GAECO) 
deflagrou a operação "Teto de Vidro".  Foram cumpridos 
20 mandados de busca e apreensão em municípios 
localizados no extremo Oeste de Santa Catarina. A 
investigação tem como objetivo principal apurar possíveis 
fraudes em licitações públicas por meio de contratos 
firmados com empresas privadas. Os mandados de busca 
e apreensão, expedidos pela Comarca de Itapiranga, 
foram cumpridos nos municípios de Tunápolis, Mondaí e 
São Miguel do Oeste. Uma das denúncias apresentadas 
ao Ministério Público relatava a instalação de vidros 
temperados com espessura inferior à contratada. 
A continuidade da investigação revelou um conjunto 
de possíveis fraudes decorrentes de contratações 
realizadas pela Administração Pública de Itapiranga. 

Escrituração contábil
O Conselho Regional de Contabilidade (CRCSC) ressalta 

que com o fim do prazo para entrega do Imposto de 
Renda, inicia-se um novo ciclo de obrigações fiscais. A 
Escrituração Contábil Digital (ECD), relativa ao ano de 
2023, tem prazo final para entrega no dia 28 deste mês 
e exige atenção especial para garantir a conformidade 
fiscal e evitar penalidades. A entrega da ECD contribui 
para a transparência e agilidade nas Informações Fiscais, 
para a redução de erros e maior segurança, a validação 
automática, a melhoria na gestão interna, as decisões 
estratégicas, a conformidade legal e redução de multas, 
e a simplificação das obrigações fiscais. Para assegurar 
a entrega da ECD dentro do prazo e evitar problemas, é 
essencial que empresas e contadores se preparem com 
antecedência, organizando os dados e mantendo-se atentos 
às atualizações das normas contábeis e tributárias. 

Contas 2023
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) apreciou as contas de 2023 do governador do Estado, 

entregues pelo próprio governador Jorginho Mello (PL), no dia 8 de abril. O relator é o conselheiro-corregedor 
Adircélio de Moraes Ferreira Júnior. Após passar pela avaliação do Tribunal, as contas serão encaminhadas 
à Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc) até a próxima sexta-feira, 7, que fará o julgamento pela 
aprovação ou rejeição. Este é o primeiro balanço da atual gestão.
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Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.
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anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Gás Natural
A  Companhia de Gás de Santa Catarina (SCGÁS) registrou um aumento de mais de 12% no número de clientes 

residenciais em apenas um ano. Em abril de 2023, a companhia atendia 22.646 residências, número que subiu para 
25.488 em abril de 2024. Com mais de 1500 km de extensão, a rede de gás natural da distribuidora alcança mais 
de 73 municípios e seu crescimento acelerado faz com que o número de consumidores residenciais cresça cada 
vez mais. Entre as cidades com maior consumo de gás natural no mercado urbano, Florianópolis lidera, seguida por 
Criciúma, Joinville e Balneário Camboriú.


